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令和３年度 岐南町公共交通会議・岐南町地域公共交通活性化協議会 議事概要 

日 時 令和４年３月２９日（火） 午後１時３０分から午後２時４０分まで 

場 所 岐南町中央公民館 学習室 

出席委員 岐南町 町長（会長） 小島 英雄 

岐阜乗合自動車株式会社 営業管理部 課長 宮部 敬輔 

公益社団法人 岐阜県バス協会 専務理事 林 直樹 

岐阜名鉄タクシー株式会社 取締役社長 小島 康史 

岐阜県タクシー協会 岐阜支部 支部長 山田 健太郎 

岐阜乗合自動車労働組合 執行委員長 正村 明 

中部運輸局 岐阜運輸支局 首席運輸企画専門官 宮川 高彰 

岐阜県都市建築部都市公園整備局 

公共交通課 

課長補佐兼係長 吉田 佳史＜委任＞ 

岐阜土木事務所 施設管理課 課長 沢木 利勝 

笠松町 企画環境経済部企画課 課長 山内 明 

笠松町 建設部建設課 課長 森 泰人 

岐南町自治会連合会 会長 伏見 初  

岐南町 土木部土木課 課長 板橋 篤志 

岐南町 副町長 坂口 正 

欠席委員 岐阜羽島警察署 交通課 課長 加藤 貴也 

岐南町老人クラブ連合会 会長 小野木 政則 

協議内容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆会長あいさつ 

「地域公共交通を取り巻く環境が目まぐるしく変化している中、岐南町に適合し、町

民が愛着を持って利用し、育てる地域公共交通となるよう、協議をお願いします」と

の会長（町長）あいさつで始まり、計画の素案に対して協議が進められた。 

 

◆協議事項 

（１）新コミュニティバス、コミュニティタクシーの運行計画について 

○さらに利用しやすい公共交通への取組について 

→利用者アンケートを定期的に実施し、ニーズを把握する。 

○バスとタクシーの異なる運賃について 

→バスもタクシーも、従来の運賃を設定した。 

○拡充するタクシーの停留所番号について 

→従来の利用者が混乱する恐れがあるため、変更しない。 

 

 協議事項（１）は、出席委員全員賛成で、原案のとおり可決  
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協議内容 （２）岐南町地域公共交通計画(案)について 

○就学前児童のタクシー利用について 

→就学前児童は保護者の同乗を要す。新型コロナの影響で、２０２０年は利用

者が大きく減少した。 

○計画の周知について 

→計画の基本方針「住み続けられるまちを目指して地域で育てる公共交通」を

実現するため、交通事業者とともに、事業の広報に努める。 

 

 協議事項（２）は、出席委員全員賛成で、原案のとおり可決  

 

会場写真  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※会議は公開で行い、４人の傍聴者があった。 

 

【岐南町総合政策部 総合政策課】 

 


